



790 AM

IBAGUÉ - COLOMBIA, 08.Agosto.2023



[f Compartir](#) [Tweet](#) [G+ Compartir](#)

Nacional | 08.Agosto.2023 | Por: [Ecos del Combeima](#)

Nicolás Petro comienza el proceso de colaboración con la justicia esta semana



Crédito: Foto Suministrada - Referencia

El hijo del presidente Gustavo Petro tendrá que aportar pruebas que corroboren su testimonio en el que se vería involucrado su padre y 26 personas más.

Para esta segunda semana de agosto, comienza el proceso de colaboración con la

justicia de Nicolás Petro, quien fue dejado en libertad mientras continúa la investigación del caso al ser acusado por enriquecimiento ilícito y lavado de activos, un escándalo de corrupción que inevitablemente terminó salpicando la campaña de su padre, el presidente Gustavo Petro.

Una vez el juez 74 de control de garantías de Bogotá dejara en libertad al diputado del Atlántico y no acogiera la solicitud de casa por cárcel como lo había solicitado la Fiscalía General de la Nación, por "argumentación precaria", el juez no accedió a la petición del fiscal Mario Burgos y explicó que el ente acusador no cumplió con su deber de argumentar por qué no procedía una medida de aseguramiento no privativa de la libertad.

Sin embargo, Nicolás Petro, no puede tener contacto con ninguna de las personas mencionadas en el proceso, así como tampoco podrá salir del país ni asistir a reuniones políticas. Así mismo tendrá que acatar la medida Day Vásquez, quien también fue dejada en libertad.

En ese orden de ideas, tanto el hijo del presidente como su exesposa, tendrán que individualizar con pruebas en la mano, la responsabilidad de por lo menos 26 personas involucradas; también se definirá si existen o no méritos para iniciar nuevas investigaciones.



Por su parte, el fiscal Mario Burgos, quien ha liderado el caso, se prepara para llamar a declarar a ese grupo de involucrados por las personas que habrían hecho

aportes no declarados ante el Consejo Nacional Electoral (CNE) y también al gerente de la campaña Petro Presidente, Ricardo Roa, quien hoy es el presidente de **Ecopetrol**.

Y es que según Nicolás Petro ha dicho que parte de la plata que recibió, fue usada por él para impulsar la campaña de su padre en el departamento del Atlántico. No obstante, en este punto debe haber una valoración clave de la justicia, porque tanto Petro Burgos como Days Vásquez han dicho que ni el entonces candidato Gustavo Petro, ni el gerente de campaña, Ricardo Roa, tuvieron conocimiento del ingreso irregular de los dineros de Hilsaca y Lopesierra a las arcas de la aspiración presidencial.

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ↕



Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

LO ÚLTIMO



“La gente sufre de inmediateitis y de inaugutitis”, secretario de Movilidad, Óscar Berbeo, sobre proyectos para el sistema de transporte

08.Agosto.2023



Bomberos de Ibagué rescataron a un obrero atrapado por un alud de tierra

08.Agosto.2023



Esteban Duarte, candidato a la Asamblea, y Carlos Navarro, aspirante al Concejo de El Espinal, quieren renovar la política en El Espinal

08.Agosto.2023



Deportes Tolima no juega a nada: otra vez falló el invento de Juan Cruz Real

08.Agosto.2023



Nueva hipótesis del hombre encontrado sin vida cerca a Villa Resistencia

08.Agosto.2023



[NÓSTROS](#) | [FORTALEZAS](#) | [TARIFAS](#) | [DENUNCIE](#)



2022 Emisora Ecos del Combeima, La Emisora con Identidad Regional
Carrera 8 No 57 - 29 Edificio ACQUA WTC Oficinas 1110 - 1111
Teléfonos: (608) 2691631 - 3183585252 | info@ecosdelcombeima.com
Ibagué - Tolima. **TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS**